

hari ini

Polres Pamekasan Memperingati Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW dan Berikan Santunan Kepada Anak Yatim

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.HARIINI.CO.ID

Jan 30, 2025 - 23:03



PAMEKASAN - Polres Pamekasan menggelar peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW 1446 H/2025 M di Masjid Baitul Amin Mapolres Pamekasan, Kamis (30/1/2025).

Pada peringatan Isra Miraj tahun ini, Polres Pamekasan mengusung tema "Hikmah Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW, Kita Tingkatkan Kualitas Ibadah dan Kinerja Guna Menjadi Polri Presisi Indonesia Maju".

Kegiatan tersebut dihadiri Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto, Ketua Bhayangkari Cabang Pamekasan Ny. Maya Hendra, Wakapolres Pamekasan Kopol Hendry Soelistiawan, Pejabat Utama Polres Pamekasan dan anggota Polres Pamekasan serta Pengurus Bhayangkari Cabang Pamekasan.

Kegiatan Isra Miraj ini diawali dengan pembacaan surat Yasin bersama-sama.

Lalu, pembacaan Sholawat Nabi bersama-sama dan ceramah agama oleh Ust. Dr. A. Buna'i,s.Ag.,M.Pd Selepas itu, ditutup dengan doa.



Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto mengungkapkan bahwa peringatan Isra Mi'raj menjadi momentum untuk refleksi diri dan memperkuat hubungan spiritual antara aparat Kepolisian dengan Allah SWT.

"Semoga dengan peringatan Isra Mi'raj ini, kita bisa meneladanin sikap Nabi Muhammad SAW yang penuh kesabaran, keikhlasan, dan semangat dalam mengemban amanah", ucap Kapolres Pamekasan.

Kegiatan ini juga menjadi peringatan bagi kita semua untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat dengan penuh tanggung jawab, ujarnya.

'Saya berharap dengan adanya kegiatan ini, dapat membawa berkah dan keselamatan bagi seluruh anggota Polri Khususnya Polres Pamekasan, masyarakat serta bangsa Indonesia.

Selain itu, kegiatan peringatan Isra Mi'raj ini menjadi momentum untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT, sekaligus

mempererat silaturahmi antara keluarga besar Polres Pamekasan.

Kita harus bermuhasabah diri dalam setiap kegiatan yang kita lakukan dan kita pun harus meningkatkan ibadah kita guna menunjang tugas kita sebagai pelayan , pelindung dan pengayom masyarakat, terang Kapolres Pamekasan.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Pamekasan didampingi Ibu Ketua Bahayngkari Cabang Pamekasan serta PJU dan pengurus Bhayangkari, memberikan santunan kepada anak yatim, hal tersebut sebagai bentuk syukur dan kepedulian Polres Pamekasan kepada anak yatim piatu yang ada di Kabupaten Pamekasan. (*)